



Wölbeck im Dezember 2025

Liebe Mitglieder des Bürgerforums Wölbeck,

der Vorstand des Bürgerforums möchte Ihnen mitteilen, dass es auf der letzten Mitgliederversammlung nicht gelungen ist, einen neuen Vorstand zu bilden.

Da die Amtszeit des bisherigen Vorstands abgelaufen war, blieb nur der Beschluss, den Verein aufzulösen. Der nun kommissarisch tätige geschäftsführende Vorstand wird die Liquidation des Vereins betreiben. Für das kommende Jahr werden wir keine Mitgliedsbeiträge mehr einziehen.

Das Bürgerforum hat 25 Jahre lang vielfältig, intensiv und sichtbar zum Wohle Wölbecks gearbeitet. Es wird in zwei Arbeitsgruppen seine Arbeit fortsetzen, ohne den Status eines Vereins.

Arbeitsgruppe „Angelseitenweg“, die sich vor allem um den Bereich der Piepenbach- und Angelaue als interessanten Freizeitbereich kümmert.

Arbeitsgruppe „Ortsgestaltung und Verkehr“, die weiterhin Missstände und offene Fragen aufgreifen wird und an deren Lösung durch konstruktive Vorschläge mitwirken möchte.



Wir müssen dann mal sehen, wer die anderen Projekte aufgreifen und fortführen wird.

Wir danken allen Mitgliedern für ihre langjährige unterstützende Mitgliedschaft. Unser Dank geht vor allem an alle, die aktiv in den Arbeitsgruppen und/oder im Vorstand zeitweise mitgearbeitet haben.

Wir wünschen Ihnen eine frohe Weihnachtszeit und ein gesundes neues Jahr.

Willi Schriek
für den kommissarischen Vorstand